



Willkommen bei Freunden

... unter diesem Motto startete 1998 unter der Schirmherrschaft von Frank Jelinski die German Team Championship (GTC) und auch heute noch bleibt die GTC ihrer Linie treu. Gerade deswegen gilt die GTC als erfolgreichste deutsche Kart-Langstreckenmeisterschaft. Für jedes Rennen lassen sich die Verantwortlichen neue spektakuläre und interessante Qualifying-Modi einfallen und der Start wird über die Saison hinweg auch in allen unterschiedlichen Varianten, die der Motorsport zu bieten hat, ausgeführt.

Durch verschiedene Klasseneinteilungen ist die GTC für semi-professionelle Teams, die in der Trophy-Wertung um Punkte kämpfen, und auch für Profis, die um die begehrte GTC-Meisterschaftskrone kämpfen, interessant. Aber auch für jung und alt wird mit den Klassen Junior- und Senior-Masters ein Anreiz geboten. Zwischensprints während des laufenden Rennens sorgen zusätzlich für ordentlich Action auf der Piste.

Das Reglement ist für alle Klassen identisch und sorgt für die größtmögliche Ausgeglichenheit, bietet aber auch gleichermaßen genügend Spielraum, um die Mechaniker zu motivieren verborgene Hundertstel aus den Karts herauszukitzeln. Auf der Waage müssen alle Karts inkl. Fahrer 180 kg bringen und pro Veranstaltung stehen den Teams nur eine begrenzte Anzahl an neuen Reifen zur Verfügung.

Ein Team muss mindestens aus zwei Fahrern bestehen, die das 12. Lebensjahr vollendet haben. Zusätzlich muss jeder Fahrer über einen gültigen Clubsportausweis oder eine andere DMSB/FIA-Lizenz verfügen. Während des Rennens darf ein Fahrer nicht länger als 65 Minuten am Steuer sitzen ohne die Box anzusteuern und die gesamte Anzahl der Boxenstopps ist ebenfalls im Verhältnis zur Renndauer vorgeschrieben.

Die GTC wird durch Reglement, Helfer, Organisatoren und den zahlreichen Teams zu einer professionellen Outdoor-Kart-Meisterschaft, die ebenso Rennaction als auch viel Spaß und Freundschaft neben der Strecke zu bieten hat.

Das Team

Das Racing Team Oberberg vereint mit seinen drei Fahrern Jahrzehnte lange Erfahrung im Motorsport, etliche Siege und Titel. In den letzten Jahren lag die Konzentration besonders auf dem Langstreckensport, dabei wurden auch in der GTC bereits Klassensiege und der Titel „Rookie of the year“ 2011 eingefahren. Nach der Umbenennung des Teams zu „Racing Team Oberberg“ wird nun wieder ein siegfähiges Paket für die German Team Championship Saison 2015 geschnürt. Alle Helfer und Fahrer sind bis in die Haarspitzen motiviert, um Höchstleistungen zu erbringen. Weitere Informationen zu den Fahrern und Erfolgen finden Sie auf unserer Website oder lernen Sie uns bei einem Treffen persönlich kennen!



Florian Boxberg
Teamchef und Fahrer

Florian ist Gründungsmitglied und von Beginn an im Team dabei. Seit 1996 betreibt er aktiven Motorsport vom Jugend-Kart-Slalom bis hin zum Langstrecken-Automobilisport. In der GTC gehört er bereits seit 2011 zu den ganz schnellen Fahrern.

Patrick Labusch
Technischer Direktor und Fahrer

Patrick hat die komplette Motorsportschule vom Kart-Sport bis hin zum Formel-Sport miterlebt und dabei Meistertitel gesammelt. Auch er ist bereits seit 2011 in der GTC vertreten, doch Kart-Sport betreibt er sogar schon seit 1994.



Stephan Gerard
Fahrer

Stephan ist wie seine Teamkollegen ebenfalls ein Vollblut-Motorsportler. Zuletzt war er auf der Nordschleife im CHC unterwegs. Sein Deutscher Meistertitel im Super-Kart-Slalom zeigt aber deutlich, dass er auch mit dem Kart sehr schnell unterwegs ist.



MOTORSPORTMARKETING

Unternehmens-Image positiv stärken

Werbereichweite erhöhen

Neue Zielgruppen erreichen

Neue Kunden gewinnen

Neue Kontakte knüpfen

**Saison 2015
Werden Sie Sponsor**



Fan werden!



Racing Team Oberberg
Florian Boxberg & Patrick Labusch

Meisenweg 9
D-51789 Lindlar

Web: www.racing-team-oberberg.de
E-Mail: gtc@racing-team-oberberg.de
Mobil: 0178 / 295 212 8

Werden Sie Sponsor

Für erfolgreiche Unternehmen und Teams werden attraktive Partnerschaften immer beliebter, bei denen es zu den erwünschten Win/Win Effekten kommt. Besonders bei dem sehr kostenintensiven Motorsport sind Sportler und Teams auf die Unterstützung von Sponsoren angewiesen, um Ihren Sport erfolgreich auszuführen.

Eine erfolgreiche Kooperation zeichnet sich aber vor allem dadurch aus, dass sie nicht einseitig gestaltet wird. Sie fördert nicht nur den Bekanntheitsgrad Ihres Unternehmens, auch Geschäftsbeziehungen lassen sich auf den Terrains der Rennstrecken in einem spektakulären Umfeld attraktiv gestalten.

Im Folgenden möchten wir kurz auf die Möglichkeiten eingehen, mit denen wir Ihr Unternehmen präsentieren können. Wir bieten Ihnen umfangreiche Flächen auf dem Kart und Rennoveralls der Fahrer, ebenso auf der Teambekleidung wie Jacken und Kappen an, auf denen Sie Ihr Firmenlogo präsentieren können. Zusätzlich werden alle Sponsoren auf unserer Homepage mit einem eigenen Firmenprofil, welches Sie inhaltlich selber gestalten dürfen, sowie auf unserer Facebook Fanpage vorgestellt.

Als Highlight ist ein Besuch des Teams während des Rennwochenendes möglich, um die Rennaction live in der Box zu erfahren und unvergessene Stunden zu erleben. Selbstverständlich stellen wir Ihnen auf Wunsch Bild- und Videomaterial zur Verfügung, welches Sie zu Werbezwecken nutzen dürfen. Oder setzen Sie unser Kart als Eyecatcher auf Ihrem Tag der offenen Tür ein. Gerne unterstützen wir Sie auch bei der Planung und Durchführung eines eigenen Firmen Kart-Events.

	Web-Paket	Starter-Paket	Profi-Paket	Team-Paket
Platzierung Ihres Firmenlogos				
Website	🚩	🚩	🚩	🚩
Kart		🚩	🚩	🚩
Teamzelt			🚩	🚩
Teambekleidung			🚩	🚩
Rennoveralls			🚩	🚩
Werbereichweite erhöhen				
Exklusive Landingpage auf der Website inkl. Firmenportrait			🚩	🚩
Erwähnung in Pressemitteilungen (online und offline)			🚩	🚩
Social Media Beiträge			🚩	🚩
Bannerwerbung auf den Veranstaltungsgeländen			🚩	🚩
Exklusive Specials				
Große Bannerwerbung an der Rennstrecke				🚩
Rennoverall im Firmen-Cl inkl. großem Logo auf dem Rücken				🚩
Website an Firmen-Cl angepasst				🚩
Kart Design an Firmen-Cl angepasst				🚩
Firmenname ist Bestandteil des Teamnamens				🚩
	ab 200 €	ab 500 €	ab 1.800 €	auf Anfrage

Individuelle auf Sie zugeschnittene Sponsorenpakete und Material-Sponsoring sind natürlich ebenfalls möglich!
Wir finden die optimale Lösung, sprechen Sie uns an!

